

小学校だより

平成 27 年 11 月 13 日
第 14 号
五條市立西吉野小学校

にこっと笑顔 ほろっと涙 心ぽかぽか

11 月 6 日（金）のぽかぽか集会に参加していただいた方々から、多くの感想をいただきました。一部抜粋ではありますが紹介させていただきます。



○自分たちができるようになった成果、小学校で英語教育が始まったこと、地域とのつながりを自覚できるテーマ等、日々の学校生活が分かるようで感心しました。肩たたきの時は児童との会話がはずむのもうれしく、また、ロングゲームの折、他校に行かれた先生のビデオに後ろを振り返る子が多くて、とてもかわいく思えました。先生方の「おもてなし」がとても素晴らしく、頭の下がる思いです。児童と先生方のつながりの和に、心までぽかぽかにしてもらい感謝しております。

○孫から「ぽかぽか集会」の招待状を頂いたときから楽しみにしておりました。集会名の通り、心がぽかぽかとあたたかくなる心優しい、楽しい集会でした。参加させてもらって本当に良かったです。各学年の出し物も、少人数なればこそその良さが生かされていて引き込まれました。さらに、肩たたきまでしてもらおうとは思ってもいなかったのも、思わずホロッとしてしまいました。

○秋本番、文字通りのぽかぽか陽気の中、楽しいひとときを過ごさせていただき、誠にありがとうございました。各学年どの児童もそれぞれの役割を充分努め、とてもよかったです。帰りにはチューリップの球根のプレゼントと心のこもったお手紙までいただき、本当にありがとうございました。夜、孫との話の中で、自分も 2 通の手紙を書き、「いつまでも笑顔でいてください」と温かい言葉を送ったとか…。いろいろ楽しく過ごした話を聞かせてくれました。

○みんなで歌う声は大きく力強く聞こえましたが、一人一人が発表する声は後方まで届かず残念に思いました。じゃんけんゲームでは、児童が何を出しているのか、後方の方は分からなかったようです。年齢とともに目や耳も悪くなりますので、大きなゲー・チョコキ・パーが必要かとも思います。

○来年度に向けて、今のままだで大変いいと思いますが、あの大きな体育館を利用して、みんなで一つの大きな輪になってできるゲームを考えていただければ…。(時間があればですが)

○6 年生としてのリーダーシップも発揮していて、発表の時も身振り手振りを上手に使いながらしっかり発表できていたと思います。CMも、「構成を考えた」と得意気に教えてくれました。一つ一つ行事をやりとげていくごとに少しずつ自信がつき、大きくなっていく我が子がとてもたのしく思えました。

○みんな元気よく発表ができて良かったです。また、助け合っているところも見せて頂き、良かったです。楽しいひとときをありがとう。みんな仲良く助け合って、勉学に励んでください。



※紙面の都合上、すべてを掲載することができず申し訳ありませんでした。頂いた感想をもとに、次年度も「にこっと笑顔・ほろっと涙・心ぽかぽか」の集会を計画・実施していきます。どうか、楽しみにしててください。

※子どもたちの学校での様子等をブログで紹介しています。西吉野小学校HPを開いて学校ニュースをご覧ください。スマホ等でも見るすることができます。